
1. Vorsitzender: Gerd Hehs  
 

ASV-Henrichshütte e.V. Hattingen/Ruhr 1927 
                        Ruhrdeich 18, 45525 Hattingen 
 
 
 

 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 24.03.2024 
 

 
Anwesende des Vorstandes: 
 
Gerd Hehs, 1. Vorsitzender 
Jan Sowada, Schatzmeister 
Martin Dama, Geschäftsführer 
 
 
Top 1 
Gerd Hehs eröffnete gegen 10:00 Uhr die Jahreshauptversammlung und begrüßte alle 
Anwesenden. 
 
Top 2 
Da nicht immer ein Todesfall dem Vorstand gemeldet wird, wurde die Totenehrung 
anonymisiert durchgeführt. 
Gerd Hehs bat hierzu eine Schweigeminute abzuhalten. 
 
Top 3 
Es wurden 50 stimmberechtigte Mitglieder festgestellt. 
 
Top 4 
Die Tagesordnung wurde vom Publikum genehmigt. Es wurde festgestellt, dass 
ordnungsgemäß zur Jahreshauptversammlung geladen wurde. 
 
Top 5 
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde durch den Geschäftsführer Martin 
Dama verlesen. 
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
Top 6 
Verschiedene Vereinsmitglieder wurden für ihre langjährige Vereinsmitgliedschaft geehrt. 
Besonders hervorzuheben ist die 70 jährige Mitgliedschaft von Erich Messerle. 
 
Top 7 
Der Bericht des Vorstandes wird durch den Geschäftsführer verlesen. 
Zum Bericht wurden keine Fragen gestellt. 
 
G. Sareyka verliest den Bericht des Gewässerwartes. Hierzu wird die Frage gestellt, ob in 
Zukunft Weißfische besetzt werden könnten. 
Hierzu wurde erläutert, dass zunächst eine Elektrobefischung zur Bestandsaufnahme 
durchgeführt werden soll. Hierzu sind Termine mit dem LFV Westfalen und Lippe angedacht. 
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Jürgen Albrecht verlass den Bericht der Jugendleiter. Er kündigte an, dass es in Zukunft eine 
Zusammenarbeit mit anderen Vereinen geben werde. 
Im Berichtszeitraum wurde mit den Jugendlichen Angeln am eigenen Gewässer 
durchgeführt. Es gab ein Jugendzelten. 
Die Jugendleiter haben sich für die Jugendleiterkarte (JULEICA) beim LFV Westfalen und 
Lippe qualifiziert. 
Es wurden keine Nachfragen gestellt. 
 
Jan Sowada verlass den Schatzmeisterbericht.  
Hier wurde nochmals erklärt, dass der Verein die Barkasse abgeschafft hat. Sämtliche 
Geldtransfers werden nun über das Girokonto geführt. Abschließend wurde festgestellt, dass 
der Etat des Vereins ausgeglichen ist und man eine kleine Rücklage schaffen konnte. 
 
Top 8 
Die Kassenprüfung wurde durch die Kassenprüfer B. Karfczak und R. Lyding durchgeführt. 
B. Krafzcak erklärte, dass das Kassenbuch ordentlich und vollständig geführt wurde. 
Beanstandungen wurden nicht festgestellt. 
Die Kassenprüfer schlugen die Entlastung des Schatzmeisters vor. 
Der Schatzmeister wurde einstimmig entlastet. 
 
Top 9 
Gerd Hehs bat um Wahl eines Versammlungsleiters. 
Die Versammlung wählte B. Krafczak zum Versammlungsleiter. 
 
Top 10 
B. Krafczak ließ über die Entlastung des Vorstandes abstimmen. 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
 
Top 11 
Der Versammlungsleiter stellte den Posten des 1. Vorsitzenden zur Wahl. 
Gerd Hehs wurde ohne Gegenkandidaten mit einer Enthaltung und 49 Ja- Stimmen erneut 
zum 1. Vorsitzenden gewählt. 
Gerd Hehs übernahm die Versammlungsleitung. 
 
Zum zweiten Vorsitzenden, zgl. Schatzmeister, wurde Jan Sowada einstimmig gewählt. 
Zum zweiten Vorsitzenden, zgl. Geschäftsführer, wurde Martin Dama gewählt. 
 
Beide nahmen die jeweilige Wahl an. 
 
Top 12 
Da die Beisitzer ausschließlich durch Ehrenmitglieder besetzt waren und diese ab sofort 
Mitglieder des Ehrenrates sind, wurden 4 Beisitzer im Block gewählt. 
Zum Beisitzer wurden gewählt: 
Carsten Sandorf 
Alexander von Bergh 
Lennart Holzapfel 
Gawin Thiel 
 
Top 13 
In den Ehrenrat wurden die Ehrenmitglieder gewählt. 
Zusätzlich wurden Andreas Beuscher und Hans Jörg Klose gewählt. 
 
Top 14 
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Als Kassenprüfer wurden Gerd Stein und Frank Neuberg einstimmig gewählt. 
 
Top 15 
Als Jugendleiter wurden B. Meyland und J. Albrecht und als Fischereiaufseherobmann F. 
Salaf bestätigt. 
 
Top 16 
Es lagen dem Vorstand 4 Anträge an die JHV vor. 
 
Antrag 1 
Der Schatzmeister beantragt bei der JHV, dass zukünftig eine Rücklage in Höhe von 40.000 
€ gebildet wird. 
Nach Begründung des Antrages stimmte die JHV einstimmig zu 
 
Antrag 2 
Das Vereinsjubiläum soll zukünftig nur noch zum 25 und 40 jähriger Vereinszugehörigkeit 
geehrt werden. 
Dem Antrag wurde statt gegeben, es gab 5 Enthaltung (45 Ja-Stimmen) 
 
Antrag 3 
Das Vereinsheim soll auch an Nichtmitglieder vermietet werden. 
Die Versammlung stimmte mit 5 Enthaltung, 2 Nein- Stimmen und 43 Ja-Stimmen ab. 
Dem Antrag wird stattgegeben. 
Die Miete soll für Vereinsmitglieder 150,- € und für Dritte 300,- € betragen. 
 
Antrag 4 
Für die Reparatur des Daches der Grillhütte sollen 3500,- € plus 10% genehmigt werden. 
Dem Antrag wurde mit 1 Enthaltung und einer Gegenstimme stattgeben. 
 
Top 17 
 
Der Fischereiverband NRW führt am 15. und 16. Juni 2024 das Event „NRW angelt“ durch. 
Hierbei soll es Menschen, die nicht im Besitz eines Fischereischeines sind, das Angeln für 
diese zwei Tage ermöglicht werden. Der Fischereiverband erhofft sich hierdurch die 
Möglichkeit, das schöne Hobby weiteren Menschen zu eröffnen. 
Nach reger Diskussion wurde über die Teilnahme des ASV Hernichshütte e.V. abgestimmt. 
Bei 6 Gegenstimmen und 6 Enthaltungen wurde dem Event zugestimmt. 
 
Es wurde berichtet, dass zukünftig die Fangstatistiken der Gesamterlaubnisscheine nicht 
mehr an den Verband geschickt werden sollen. 
Der ASV Henrichshütte übernimmt eine zentrale Aufnahme der Fangergebnisse und leitet 
diese an den LFV weiter. 
 
Es wurde Kontakt mit dem Finanzamt Hattingen aufgenommen. 
Der Vorstand konnte erreichen, dass zukünftig wieder bei einem Vereinsangeln Pokale 
ausgegeben werden dürfen. 
Hierzu sind lediglich kleine Änderungen in der Bewertung der Fischen durchzuführen. 
Es hat sich keine Person gefunden, die die alte Aufgabe des „Sportwartes“ übernehmen 
wollte. 
 
Gerd Hehs verabschiedete die anwesenden Mitglieder und schloß die Versammlung gegen 
12:00 Uhr. 
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Sowada (Protokollführer) 
 
f.d.R. 
 
gez Hehs  
 
 
 
 


